

Fecha: 21-08-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Facultad de Economía de la USS desarrollará seminario sobre el sistema de pensiones

Pág. : 4

Cm2: 177,1

VPE: \$ 154.104

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

✔ Positiva

Facultad de Economía y Gobierno de la USS desarrollará seminario sobre el sistema de pensiones

ACTIVIDAD. Se realizará hoy y contará con expositores como Gabriel Cestau, director ejecutivo del Observatorio Perspectivas.

Hoy miércoles 21 de agosto en la sede Valdivia de la Universidad San Sebastián (USS) se desarrollará el seminario "El Futuro de las Pensiones", instancia organizada por la Facultad de Economía y Gobierno junto a la carrera de Ingeniería Comercial de la casa de estudios.

De carácter gratuito y abierta a la comunidad, la cita iniciará a las 15:30 horas en el Aula Magna de la sede y contará con una serie de expositores. La presentación central estará a cargo de Gabriel Cestau, director ejecutivo del Observatorio Perspectivas, para luego dar paso a un conversatorio que in-

cluirá la participación de Cristóbal Camino, gerente de Nube Cowork; Rodrigo Gutiérrez, gerente general de Ciedess; Soledad Hormazábal, investigadora de Horizontal Chile; y Michelle Labbé, académica de la Facultad de Economía y Gobierno de la USS.

El académico de la Facultad



COMUNICACIONES USS

EL SEMINARIO DE PENSIONES COMIENZA A LAS 15.30 HORAS EN LA USS.

de Economía y Gobierno de la USS y director de la Carrera de Ingeniería Comercial, Cristian Bahamonde, indicó que el objetivo de este seminario es "hablar sobre las pensiones y el sistema en Chile, en el marco de ser un tema que está en

la palestra en torno a las reformas que el gobierno ha impulsado, y también en base a experiencias internacionales en nuevas funcionalidades de los sistemas de administración de fondos privados".

Desde el Observatorio Pers-

pectiva, Gabriel Cestau explicó que "el sistema de pensiones chileno se sustenta en tres pilares: no contributivo, contributivo y voluntario. La PGU ha fortalecido significativamente el primer pilar, asegurando una buena continuidad de ingresos para las personas de bajos recursos. Ahora, el desafío pendiente es mejorar las jubilaciones de la clase media y de las mujeres", para lo cual, agregó, "existen cuatro claves esenciales para mejorar las pensiones: incrementar la tasa de cotización, promover la formalidad laboral, retrasar la edad de jubilación y modernizar el régimen de inversión. Juntos, estos factores podrían duplicar los ingresos en la vejez".